

MONTREAL
NOVEMBRE
1913



XXIX^e
ANNÉE
No 11

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

*Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction
des Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X.*

L'ESPRIT FRANCISCAIN

La Pauvreté libératrice



SAINT François a marqué son œuvre d'un caractère indélébile, la Pauvreté. Elle n'est pas nécessairement une pauvreté de fait. Elle est cela pour les religieux qui en ont fait vœu et constituent dans l'Eglise la légion des Pauvres volontaires. Plus, en réalité ils apparaissent tels, plus leur influence est grande. Le XVe siècle et le XVIIe à ses débuts, marquent dans l'Ordre franciscain le retour à la pauvreté primitive. Ce fut, à deux reprises, la renaissance franciscaine, les siècles des Bernardin, des Capistran, des Richard, des Sartiano, des Pierre d'Alcantara, des Léonard, des Léopold de Gaiches et d'une foule d'autres, observants, récollets, réformés, capucins, épris de pau-

veté, remplis d'amour, débordants de zèle, féconds en